

Adhesión de la Universidad Católica

“Señor don Juvenal Hernández, Rector de la Universidad de Chile.
—Presente.

Distinguido Rector y amigo: Con gran pesar nos hemos impuesto de la desgracia que afecta a la Universidad de Chile de que es Ud. digno Rector.

El incendio que ha destruido por completo el local de la Escuela de Medicina y que súbitamente paraliza sus actividades, tiene todos los caracteres de una verdadera catástrofe para la ciencia médica del país y aún para el continente, ya que su prestigio y alto valor científico van más allá de nuestras fronteras, y con el siniestro se pierden largos años de valiosísimos resultados obtenidos en la investigación de sus laboratorios, y con su biblioteca reducida a cenizas desaparece una de las más completas en el mundo de las ciencias médicas.

Reciba, señor Rector, nuestra más sincera adhesión en estas horas en que ha sido sometido a prueba el temple del Alma Mater de la Universidad que Ud. preside.

Tenemos la certeza que esta desgracia iniciará una nueva etapa de superación de la Escuela de Medicina cuyo Decano, profesores y magnífico cuerpo de colaboradores sentirán como estímulo el dolor de ver destruidos tantos afanes y desvelos en el campo del saber, cristianamente hacemos nuestra esa desgracia que así los hiere y elevamos votos a Dios para que pronto sea posible la reparación de tantos e incalculables perjuicios.

Sé que interpreto la voluntad de Monseñor Casanueva, quien personalmente se hubiera acercado a Ud., señor Rector, a manifestarle su adhesión, a no impedirselo el estado de su salud siempre delicado. Nuestros profesores de Medicina conversarán con los señores profesores de la Escuela de Medicina de su estimada Universidad con el objeto de ofrecerles la cooperación que nuestra Escuela pueda prestar en estas dolorosas circunstancias que tanto lamentamos.

Con los sentimientos de la más alta comprensión y en nombre del honorable Consejo Superior de la Universidad Católica de Chile reitera al señor Rector y honorable Consejo Universitario, la seguridad de la mayor consideración y respeto.

Suyo afmo. servidor y Capellán. — Firmado: ENRIQUE VALENZUELA Y DONOSO, Prorector de la Universidad Católica de Chile”.